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１１月の俳句 秋急ぐもの水の音風の音
下平しづ子

１ 夕顔祭 感動をありがとう！ 生徒の感想から

前号では、校長の感想から夕顔祭をふり返りましたが、今号は、生徒の皆さんの感想を紹介
します。

初めての夕顔祭はとても楽しかったです。合唱コンクールでは、クラスの絆が深まったよ
うな気がします。生徒会の皆さんがたくさん考えてくださっていて、テーマ通り笑顔で過ご
すことができました。 １年１組 石島 和奏

初めての夕顔祭でとても緊張したけれど、合唱をみんなで力をあわせて歌ったり、演奏し
たときにみんなが笑顔になってくれたからとても楽しかったし、総合の発表もダンスもすご
かったです。とてもいい思い出になりました。 １年１組 星野 美結

金賞は取れませんでしたが、今までで一番の合唱になりました。このクラスで歌うのは一
生に一度でした。みんなで最高の歌を作り上げられて最高！反省は練習の時に、もっと音と
りを頑張ればよかった。でも力をあわせて最高の合唱になった。吹奏楽部の１年生が、３年
生の引退で泣いているところがすごいと思った。３年生のことが大好きでまだまだ一緒にや
りたいんだなというのが伝わってきた。３年生になったら必ずプリティボーイをやって華麗
に歌って踊りたい。楽しみ！ １年２組 秋山 竜輝

金賞は取れなかったけれど、最後まで自分たちの力を出し切れてよかったです。来年は違
うクラスで違う歌を歌います。もうこのクラスで歌を歌うのは最初で最後だから必死に頑張
ろうという気持ちで練習してきました。それなのでとても悔しいという気持ちですが、僕た
ちは金賞よりもとても大きなものを自分たちで作りました。それは友情や団結力です。これ
をこのクラスで作れたのはとてもうれしいです。来年は金賞を取りたいです。

１年２組 木島 凜翔

夕顔祭の３年生は、とてもかっこよく、他の学年の合唱や発表を聞いて感動しました。１
年生は最初の、３年生は最後の夕顔祭。次は僕たちが最上級生としてでることになります。
僕たちも後輩からかっこいいと思われる先輩になれるよう頑張りたいです。

２年１組 和泉 帆高

私が一番印象に残っていることは合唱コンクールです。教師合唱では女声パートがとても
きれいで１回しか練習していないと知り、とても驚きました。参考にできることがあったの
で、来年もやってほしいと思いました。有志発表では、たくさん盛り上がることができて、
時間があればよりよい夕顔祭になると思いました。来年は今年よりいい夕顔祭にしたいです。

２年１組 舘野 花梨

合唱コンクールを終えて、これまでの練習や本番をふり返ってみると、最初の練習ではク
ラスがまとなってなく、音程もとれていませんでした。ですが、何度も何度もパート練習を
やり、音程をしっかりとれるようになってきました。そして最後の１週間ではみんなで合わ
せ、前日にはクラスでしっかりまとまることができました。本番は緊張していつも通り声を
だすことができなかったのですが、合唱コンクールを楽しむことができたのでよかったです。

２年２組 上野 元希

私は今回、合唱コンクールの実行委員として夕顔祭まで活動してきました。しかし、実行
委員らしいことは何もできませんでしたが、みんながしっかり活動してくれたのでとても助
かりました。残念ながら結果は思うようにいかなかったけれど、とても楽しい夕顔祭になり
ました。来年は最高学年になるので、よい夕顔祭にしたいです。

２年組 鵤 ましろ

学校だより



今年の夕顔祭では合唱がよかったなと思いました。自分たちが一生懸命練習してきた成果
が本番で出せて、金賞をとることができたので嬉しかったです。それに１，３年生が上手で
すごいなと思いました。１年生は初めてなのに声もでていてびっくりしました。３年生は改
めて聴いて、２年生とはとても差があるなと思いました。来年の夕顔祭ではその差をなくし
て今の３年生のような合唱ができるように頑張っていきたいです。 ２年３組 江戸 哲心

私にとって夕顔祭に参加するのは２回目で、去年よりもさらに充実した１日になりました。
私が一番心に残っているのは、合唱コンクールと有志発表です。合唱コンクールでは自分た
ちの練習の成果を発表できたし、他のクラスの合唱を聴いて感動したり、学んだりすること
ができました。有志発表は、発表していた人達がとても楽しそうで、そのおかげで私たち観
客もとても盛り上がることができました。今年の夕顔祭は、１日中笑顔でいられるとても楽
しい日でした。 ２年３組 森下 彩那

みんなで楽しめたと思うし、いい夕顔祭になった。合唱では初めて金賞をとり、とても嬉
しかった。いい思い出になりました。 ３年１組 田口 竜

合唱コンクールでは全クラスの合唱を聴いて、各クラスの団結力の大きさがたくさん感じ
られたからよかった。一番練習したプログラムだと思うから感動した。３年生は２クラス同
点で驚いた。 ３年１組 丸山 治華

夕顔祭で吹奏楽部の３年生は引退だったけれど、最後に最高の演奏ができてよかった。今
年は演奏もだけど、演出もこだわったので、見てくれた人も楽しんでくれてよかった。合唱
もクラスのみんなで協力して、金賞もグランプリもオーディエンス賞もとれたので嬉しかっ
た。 ３年２組 砂岡玖羅々

最後の夕顔祭で金賞をとるということを目標に練習を毎日頑張ってきました。当日は今ま
でで最高の出来でした。結果は１組との同点金賞でしたが、三冠をとることができました。
合唱を通してクラスの絆が深まりました。 ３年２組 坂本 歩夢

２ そして夕顔祭が終了しても…

夕顔祭が終わり、教室に戻ってからも感動は続いたようです。記念写真を撮ったり、代表生
徒が熱い思いを語ったり、そして担任の先生にとっても生徒に囲まれ嬉しい時間だったのでは
ないでしょうか。発表だけでなく、展示作品も明らかに前年を上回る質の高さ、また、新しい
取り組みとして、バザーや昼食販売なども始めました。ＰＴＡ本部や学年部、生活安全部、広
報部と多くの皆さまにお世話になりました。また、休日にもかかわらず、膨大な量の写真を撮
ってくれたＡＬＴのレニ先生、そして退職された田村先生、異動された伊藤先生はバザーの手
伝いをしてくださいました。紙面の関係で紹介しきれませんが、関わってくださった多くの方
に心から感謝いたします。本当にありがとうございました。



各学級で記念写真を撮りました。

生徒の表情からもうれしさが伝わってきます。



３ 小中交流 小学校でも合唱を発表し、小学生とふれあってきました

夕顔祭から、日曜日と振り替え休日をはさんだ、１０月３
１日（火）には、３年生が、午前中に薬師寺小に２学級で、
午後はクラスに別れて、吉田東小と吉田西小に小中交流に行
ってきました。小学生とふれあった時間は本当に楽しかった
ようです。ゲームで交流したときには、小さな小学生に合わ
せて、腰をさげたり、体をこごめたりして目の高さを合わせ
ていました。中学生も何年か前は小学生だった訳ですが、そ
んなところにも成長の跡がうかがえました。
しかし、小学生に戻りたいという感想もあったとか。３年
生にとっても楽しい１日だったようです。

４ 教育相談（三者面談） ５ １１月、１２月の予定
お世話になります

１１月１３日（月）防犯教室
夕顔祭が終わり、学習としっかりとした日 １６日（木）後期中間テスト１日目

常の生活を目標とする日々に戻ります。面談 １７日（金）後期中間テスト２日目
では学習の悩み、友人関係の悩み、また３年 ２５日（土）授業参観・保護者会
生は進路について具体的な相談と、お子さん ２７日（月）振り替え休日
の気持ちになって解決の手助けが中心になり ２８日（火）租税教室（３年）
ます。自分のお子さんのことはもちろん、学 １２月 ５日（火）実力テスト（全学年）
校全体に関わることなど、本校をよりよくす ６日（水）人権集会
るためのご意見をいただければと思います。 １２日（火）新入生保護者説明会
年末に学校評価でもご意見をいただきます １４日（木）１年理科校外学習
が、何かありましたら、小さなことでもでき （つくばエキスポセンター）
るだけ早く、直接伝えていただけるとありが ２５日（月）休業前全校集会
たいです。よろしくお願いいたします。 ２６日（火）～１月８日（月）冬季休業


